









"Kirchspiel" wird zur Laufarena

21. Auflage: Die Isselhorster Nacht verspricht am Samstag wieder ein stimmungsvolles Erlebnis für Teilnehmer und Zuschauer. Und nach der Siegerehrung geht das Fest bei der After-Race-Party weiter

■ Zum 21. Mal wird es am Samstag wieder "Nacht" in Isselhorst: Die Kultveranstaltung macht das Dorf zur stimmungsvollen Laufarena. Nach dem großen Erfolg der Jubiläumsauflage im vergangenen Jahr mit rund 1.700 Teilnehmern rechnen Werbegemeinschaft und TV Isselhorst wieder mit einer riesigen Resonanz: "Wir haben 1.900 Startnummern vorbereitet", verrät Thomas Krell, der zusammen mit Felix Krull und "Neuzugang" Ulrike van Leeuwen die Veranstaltung leitet.

Am bewährten Konzept des "Klassikers" haben die Organisatoren festgehalten. Ambitionierter Leistungssport und vielfaltiger Breitensport schaffen in Verbindung mit guter Unterhaltung und großem Zuschauerinteresse die typische Nacht-Atmosphäre. "Alle sollen und wollen mitfeiern", beschreibt Krell die mitreißende Grundstimmung im "Kirchspiel". Rund 80 Mitarbeitervon Isselhorster Vereinen und Institutionen sorgen für einen reibungslosen Ablauf, und viele Anwohner bereichern das Event mit privaten Aktionen am Rande der Strecke.

Der Laufsport ist das verbindende Element. Mit sechs Läufen bietet die "Nacht" für jedes Alter und jeden Leistungsstand die passende Möglichkeit zum Mitmachen. Der Sparkassen-Bambinilauf (500 m, 18 Uhr), das Volksbank-Schoolrunning (1.000 m, 18.20



Lauffest: Sebastian Großestrangmann gehörte im Vorjahr zu denen, die mit Begeisterung in Isselhorst dabei waren.

Uhr), der Bitel-Jedermannlauf (4,2 km, 19 Uhr), der Amtenbrink-Firmenlauf (4,0 km, 19.50 Uhr) und der Milsmann-Inlinerrennen (9,2 km, 20.40 Uhr) sorgen für richtig viel Bewegung im "Dorf", bevor der abschließende Knemeyer-Hauptlauf über 9,2 Kilometer (21.30 Uhr) die Stimmung zum Kochen bringt. "Wer hier finisht, hat einen besonderen Lauf hinter sich", weiß Felix Krull. Im Ziel gibt es wie immer das Isselhorster Nacht-Handtuch und für die Frauen eine Rose.

Eine gute Vorbereitung ist Voraussetzung für den vollen Genuss. 120 Teilnehmer haben sich deswegen am Kurs "In 100 Tagen fit" beteiligt, den Andreas Brieden und Andreas van Westen mit ihrem Trainerteam seit März durchführten. "Die Isselhorster Nacht ist der Klassiker für Beginner", schwärmt Ulrike van Leeuwen, die selbst am Hauptlauf teilnehmen wird, von dem Angebot.

geoot.
Schon während der Läufe heizt die Band "Samba for ya"
Teilnehmern und Zuschauern ein. Die Feier geht aber auch nach der Siegerehrung weiter. Im Eishaus gibt es Cocktails und Musik bis in die frühen Morgenstunden, und bei der "offiziellen" After-Race-Party

am Gartencenter Krull sorgen diesmal die "Accoustic Friends" aus Wiedenbück mit rockigem Sound für die legendäre Stimmung. Manch einer hat hier die "Nacht" schon zum Tag gemacht.

schon zum Tag gemacht.

Die Isselhorster Nacht denkt
aber auch an die Menschen, die
Unterstützung benötigen. Seit
2003 ist die Veranstaltung
Partner der Stiftung Deutsche
Schlaganfallhilfe, Jahr für Jahr
spenden Teilnehmer und Veranstalter für die in Gütersloh
ansässige Organisation. Im
letzten Jahr kamen erneut über
3,000 Euro zusammen. Auch
diesmal heißt das Motto: "Laufen gegen den Schlaganfall".

fen gegen den Schlaganfall".

Die "Nacht" startet um
17.30 Uhr mit der Eröffnung,
das Laufprogrammbeginntum
18 Uhr. Das Meldebüro in der
Sparkasse, wo auch die Startnummern abgeholt werden
müssen, öffnet um 16 Uhr. Für
alle Läufe sind bis 60 Minuten
vor den Starts noch Nachmeldungen möglich. (wot)



Ökologische Modefair produziert
Gütersloh: Wernerwon-Siemens-Str.
Bielefeld: Obernstraße 51
www.maas-natur.de

